

Antrag an das Studierendenparlament der TU Darmstadt

Antragsteller: Die PARTEI HSG

Antragstext:

Das Studierendenparlament der TU Darmstadt möge beschließen, dass der AStA sich dazu verpflichtet, ihren neu erworbenen Tischkicker mit allen Mitglieder:innen des Studierendenparlamentes zu teilen, indem mindestens einmal pro Monat ein Tischkickerturnier veranstaltet wird. Um die Spannung etwas zu erhöhen, wird auch die Einführung eines Sondervermögens von 600,- Euro beantragt, um einmal pro Monat ein Preisgeld von 50,- Euro zur Verfügung zu haben, das an die beste Hochschulgruppe jeden Monat ausgeschüttet wird.

Begründung:

Wir von der sehr guten Hochschulgruppe der Partei Die PARTEI sind der Meinung, dass jeder die Chance haben sollte, diesen neuen, wunderbaren Tischkicker mit allen auszuprobieren, bis dass der Totalschaden uns scheidet!